



Afore: la cabra tira al monte siempre



Por **José Fonseca**

Miércoles 17 de Abril de 2024 - 20:07

Con su narrativa sobre el uso de las Afore de las personas de más de setenta años para un programa – social, dice el oficialismo, electorero, dice la oposición– el Gobierno de la República espera se le crea que no afectará a las cuentas en activo.

Pero los duendes nocturnos hicieron cambios en el dictamen aprobado en comisiones, entre ellos el de “traspaso de las cuentas activas de trabajadores de más de 70 años al Fondo de Pensiones para el Bienestar.

Si trampearon en el Senado para elegir a Rosario Piedra Ibarra para la CNDH, difícil creer que, “por una causa justa”, no irán después por todas las cuentas de los fondos de retiro los trabajadores. Con la pena, pero el proceder del oficialismo sólo confirma el refrán español: la cabra siempre tira al monte.

¿Cómo someter a los radicales en octubre?

Innegable que en seno del Gobierno y su Partido coexisten grupos con distintos matices de puntos de vista sobre la izquierda que, bajo la paternal mirada de Palacio, luchan desde hoy para disputarse la prevalencia en el próximo sexenio.

Seguros, como están en Palacio de que “la oposición está moralmente derrotada”, unos y otros, unas y otras, maniobran para capitalizar el hecho incontrovertible de que la lealtad de la mayoría de las bases no está con Morena, sino con el Presidente.



Si el arroz ya se coció, el dilema de la próxima inquilina de Palacio será decidir las disputas interpartidistas y correr el riesgo de que su decisión favorezca a los radicales que a lo largo de seis años han exhibido preocupantes pulsiones autoritarias.

Seguridad: escepticismo de las Iglesias

La Conferencia del Episcopado Mexicano llamó al sector empresarial y al Gobierno de la República a unirse en la misión de pacificar al país, porque, afirman, el Gobierno no tiene ni la solución ni la capacidad para el problema de la inseguridad.

Piden al Gobierno reconocer que no puede sólo, por la magnitud del problema de la violencia y porque para una verdadera transformación se ocupa visión, prácticas y actitudes que se unan en un proyecto conjunto.

El escepticismo eclesial es, al fin de cuentas, como lo reconoció una de las Candidatas a la Presidencia, resultado de su contacto permanente con el pueblo y con las comunidades de toda la República.

NOTAS EN REMOLINO

Si, como dijeron en Palacio Nacional, el asunto del agua potable contaminada en la alcaldía Benito Juárez ya fue resuelto, ¿por qué a la potabilizadora del Parque San Lorenzo ha sumado la Secretaría de la Defensa dos más en otros puntos de la Colonia del Valle?... Quizá después de las elecciones el expresidente de la Suprema Corte Arturo Zaldívar verá lo que significa ser desechable, si sus líos judiciales le convierten en personaje tóxico para el futuro gobierno... Dicen los



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL ECONOMISTA

1-39

18/04/2024

OPINIÓN

juristas que no es cierto que el fallo de la Corte sobre prisión preventiva oficiosa signifique liberación automática de reos... Hace 20 siglos el romano Plutarco dejó este consejo para la política y para la vida: "Para hablar es preciso saber escuchar"